

Enfermedad ha sido detectada en el hemisferio norte

SAG intensifica la vigilancia sanitaria para prevenir llegada de la influenza aviar

● Autoridades regionales convocaron a una mesa técnica, alertados por los casos registrados en el hemisferio norte.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La seremi de Agricultura convocó a una Mesa Técnica Preventiva ante los casos de la influenza aviar altamente patógena (H5N1) detectados en el hemisferio norte.

A la reunión, asistieron autoridades de Salud, Economía, el Instituto Antártico Chileno (INACH), Senapred, SAG, Conaf, Indap y Sernapesca, quienes analizaron la situación actual y acordaron estrategias conjuntas para prevenir el ingreso y propagación del virus en la región.

Intensifica vigilancia

Desde diciembre de 2024, el SAG intensificó la vigilancia sanitaria en todo el territorio nacional, ya que, aunque Chile está

libre de influenza aviar en aves de corral desde agosto de 2023, el virus sigue presente en aves migratorias que llegan desde el hemisferio norte, aumentando el riesgo de contagio en aves domésticas y silvestres.

La seremi de Agricultura, Irene Ramírez, sostuvo: “Como Ministerio de Agricultura la coordinación entre instituciones y la implementación de medidas preventivas son esenciales para enfrentar el riesgo de la presencia de este virus, así como también establecer acciones preventivas en la producción avícola de la región, nuestra prioridad es dar una respuesta rápida a fin de resguardar los sistemas productivos y fortalecer la vigilancia en especies nativas”.

SAG Magallanes

La directora regional del SAG Magallanes,

Paula Quiero, explicó que el servicio realiza una labor de vigilancia territorial permanente, acción que permite detectar precozmente el ingreso de enfermedades exóticas al país.

Agricultura

“Como Ministerio de Agricultura, la coordinación entre instituciones y la implementación de medidas preventivas son esenciales para enfrentar el riesgo de la presencia de este virus, así como también establecer acciones preventivas en la producción avícola de la región, nuestra prioridad es dar una respuesta rápida a fin de resguardar los sistemas productivos y fortalecer la vigilancia en especies nativas”, señaló por su parte la seremi de Agricultura, Irene Ramírez.



Aunque Chile está libre de influenza aviar en aves de corral desde 2003, el virus sigue presente en aves migratorias.